

## **“Hagan lío”: De Río a Pamplona**

"Espero lío. Quiero que se salga afuera, quiero que la Iglesia salga a la calle", el Papa Francisco lanzó esta invitación a los jóvenes argentinos en el encuentro que mantuvo con ellos en la JMJ de Río de Janeiro. Los jóvenes católicos de todo el mundo recogieron el desafío y lo han ido aplicando a lo largo de este año, cada uno en su ciudad y sus circunstancias.

14/07/2014

En el colegio Miravalles, en Pamplona, la frase del Papa se materializó en “¡Hagan lío!”, un concurso juvenil de cortometrajes que ha premiado la aplicación de las nuevas tecnologías y del lenguaje audiovisual al servicio de la asignatura de Religión.

La iniciativa, que se ha realizado con la estrecha colaboración de la Delegación de Educación del Arzobispado de Pamplona y Tudela, estaba abierta para todos los jóvenes navarros de 3º y 4º de ESO y 1º de Bachillerato. Esta primera edición de “¡Hagan lío!” tenía un doble objetivo: impulsar el aprendizaje del lenguaje audiovisual como herramienta de comunicación, promocionando la creatividad de los estudiantes, y motivar a los jóvenes para profundizar en los valores éticos, sociales y morales y en cómo estos valores fomentan el desarrollo personal y mejoran la convivencia.

*Cómo transmitir la alegría del Evangelio* ha sido el tema de esta primera edición del concurso, teniendo como guía los puntos iniciales de la exhortación del Papa Francisco *Evangelii Gaudium*. Los participantes, que podían presentarse de forma individual o en grupos de cinco miembros como máximo, se enfrentaron al reto de plasmar esas ideas en un cortometraje que no podía exceder los tres minutos de duración.

El jurado, compuesto por nueve miembros, entre ellos Juan Carlos Elizalde, prior de la Colegiata de Roncesvalles y Javier Martínez-Brocal, director de *Rome Reports*, debía valorar la originalidad y la creatividad, así como la elección del mensaje, y el interés, profundidad y sensibilidad del guión.

Los accésit fueron para “La mano de Dios”, del grupo de IES Ibaialde

(Accésit al Mejor Guión) y “La alegría del Evangelio”, del equipo del colegio Miravalles (Accésit al Mejor Corto); mientras que el Premio al Mejor Guión fue para los estudiantes del colegio El Redín con “Cadena al Cielo” y el Premio al Mejor Corto se lo llevó el grupo compuesto por alumnos del colegio Hijas de Jesús, con “¿Tú qué haces?”. Los dieciséis cortos finalistas se proyectarán durante la IV Semana del Cine Espiritual de la Archidiócesis de Pamplona-Tudela.

Desde la organización del concurso afirman que “el resultado de esta primera edición ha sido satisfactorio y los cortos presentados han demostrado el talento artístico, la creatividad y la capacidad de trabajo en equipo de los jóvenes navarros”. Ya hay tema para la segunda edición de “¡Hagan lío!”: *El amor no tiene cálculos*.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/hagan-lio-de-  
rio-a-pamplona/](https://opusdei.org/es-es/article/hagan-lio-de-rio-a-pamplona/) (11/01/2026)